
Информация 
об обращениях граждан, организаций и общественных объединений, 

поступивших в Министерство образования, науки и инновационной политики 

Новосибирской области в январе 2015 года 

 

За указанный период в Министерство образования, науки и инновационной 

политики Новосибирской области (Минобрнауки Новосибирской области) 

поступило 34 письменных обращений, в т. ч. от Уполномоченного по правам 

ребенка в Новосибирской области – 1, из мэрии города Новосибирска – 2, из 

Прокуратуры Новосибирской области – 3, из Рособрнадзора – 2. 

Количество обращений по направлениям деятельности Минобрнауки 

Новосибирской области распределилось следующим образом: общее и 

дополнительное образование – 17 обращений (50% от общего количества 

обращений); профессиональное развитие педагогических кадров – 8 (23%); 

материально-техническая база образования, а также бухгалтерский учет и финансы 

– по 3 (9%). 

Наибольшее количество письменных обращений поступило от жителей г. 

Новосибирска - 9 обращений (26% от общего количества обращений), 

Новосибирского района - 5 (15%), Искитимского и Ордынского  районов - по 3 

(9%).    

Для жителей г. Новосибирска и  Новосибирского района актуальными были 

вопросы образования, науки, культуры - 7 (78%) и 4 (80%) соответственно. Для 

жителей Ордынского района актуальными были вопросы социальной сферы – 2 

(67%). 

 

Продолжают поступать обращения от жителей Новосибирской области по 

вопросу обеспечения путевками в детские сады. 

 

Житель из Первомайского района г. Новосибирска обратилась с просьбой 

разобраться в следующей ситуации. Заявитель сообщает, что ее сын был 

поставлен в отделе образования администрации Первомайского района в 

очередь на получения места в детский садик 08.10.2012. При просмотре в 

декабре 2013 года информации на портале гос. услуг, выяснилось, что очередь 

в три садика была 15-я. Однако, при просмотре в сентябре 2013 года ребенок в 

очереди оказался 54-ым. Однозначного  ответа о причинах сложившейся 

ситуации специалисты отдела образования дать не смогли. 

Житель Заельцовского района г. Новосибирска в своем обращении 

просит разобраться с ситуацией, когда поданное 25.11.2014 на портале гос. 

услуг заявление на постановку ребенка на очередь в детский сад до настоящего 

времени (дата обращения 16.01.2014) адресату не поступило. 

 

 



Одной из наиболее актуальных тем остается вопрос оплаты труда 

педагогических работников. 

 

Житель Коченевского района от имени учителей МКОУ Чикской СОШ 

№ 6 выражает недовольство по поводу несправедливого (по ее мнению) и 

предвзятого распределения, так называемого, фонда «над тариф», обвиняя 

персонально директора школы. Распределение указанного фонда со слов 

педагога производится только среди узкого круга приближенных к директору 

людей. Таким образом,  в 2014-2015 учебном году у педагогов школы в итоге 

стал гораздо ниже уровень оплата труда по сравнению с прошлым периодом. 

При этом приводятся положительные примеры решения данного вопроса в 

других школах района. 

Коллектив воспитателей школы-интерната г. Куйбышева ГБОУ НСО 

«СКОШИ» обращается с просьбой разъяснить правомерность действий 

руководителя данного учебного заведения, который отменил тарификацию 

педагогических работников, что влечет за собой, как следствие, сокращение 5-

ти штатных единиц, а это приведет к нарушению учебно-воспитательного 

процесса в соответствии с СанПиН. По мнению заявителей, эти действия 

противоречат положениям коллективного договора, устава школы и 

отраслевому соглашению. 
 


